

LE PROJET JUSTICE HOODISTIQUE : DE LA CONCEPTION À L'ÉVALUATION



Photo : Siviwe Kapteyn / Unsplash

CONFÉRENCE-CAUSERIE

12 SEPTEMBRE 2024 | 9H30 - 12H

Nous vous invitons à une conférence-causerie au sujet du projet Justice hoodistique et des résultats de son évaluation.

Avec :

NAÏMA BENTAYEB, IU SHERPA; ENAP
GHIZLAINE BEN ZERROUK, IU SHERPA
NANCY ZAGBAYOU, Hoodstock
IMAN STA-ALI, IU SHERPA

Formule hybride

S'INSCRIRE

En ligne

Sur place :

École nationale d'administration
publique (ENAP) au 4750 Av.
Henri-Julien, Montréal, QC H2T
2C8, 4e étage

PROGRAMME

Conférence-causerie

« Le projet Justice hoodistique : de la conception à l'évaluation »

- 9h30 CAFÉ ET VIENNOISERIES POUR LES PERSONNES EN PRÉSENTIEL
- 10h00 BIENVENUE ET MOT D'OUVERTURE
Nancy Zagbayou et Naïma Bentayeb
- 10h10 JUSTICE HOODISTIQUE : GENÈSE ET RAISON D'ÊTRE DU PROJET
Nancy Zagbayou
- 10h35 CAUSERIE 1
- 10h50 RÉSULTATS DE L'ÉVALUATION DU PROJET JUSTICE HOODISTIQUE : REGARD SUR LES PROCESSUS ET LES RETOMBÉES
Iman Sta-Ali, Ghizlaine Ben Zerrouk, Naïma Bentayeb
- 11h30 CAUSERIE 2
- 11h45 MOT DE LA FIN : RÉCAPITULATIF ET REMERCIEMENTS
Naïma Bentayeb

BIOGRAPHIES DES CONFÉRENCIER·ÈRES

NANCY ZAGBAYOU

Avocate au barreau d'Ontario, Me Nancy Zagbayou est actuellement gestionnaire du projet de justice réparatrice de Hoodstock, appelé Justice Hoodistique. Nancy a travaillé comme analyste financier à Wall Street Street avant de faire ses études de droit à la faculté de droit de McGill. Elle est sortie major de sa promotion de l'Université d'État de Caroline du Nord avec des diplômes en économie, sciences politiques et français.

IMAN STA-ALI

Iman Sta-Ali est doctorante en psychologie clinique à l'Université Laval et travaille dans le milieu communautaire. Elle s'intéresse particulièrement à la psychologie interculturelle et anti-raciste, ainsi qu'aux questions identitaires, et développe une expertise dans ce domaine. Iman s'est impliquée dans toutes les phases de l'évaluation du projet Justice Hoodistique avec l'IU-SHERPA, incluant le développement des outils de collecte, la collecte et l'analyse des données, ainsi que la rédaction et la mobilisation des connaissances.

GHIZLAINE BEN ZERROUK

Ghizlaine Ben Zerrouk est coordonnatrice des projets d'évaluation à l'Institut universitaire SHERPA. Elle est titulaire d'une maîtrise en analyse et développement des organisations et d'un diplôme en évaluation de programmes obtenus à l'École nationale d'administration publique. Elle a travaillé sur plusieurs projets d'évaluation dans le champ de la diversité, l'équité, l'enfance, la jeunesse, etc.

NAÏMA BENTAYEB

Naïma Bentayeb est chercheuse d'établissement à l'Institut universitaire SHERPA et professeure et chercheuse associée à l'ENAP et à l'école de travail social de l'Université McGill. Elle est également éditrice associée à la Revue canadienne d'évaluation de programme depuis 2020. Dr Bentayeb mène des évaluations et des recherches axées sur les milieux de pratique communautaires et institutionnels. Elle s'intéresse particulièrement aux enjeux structurels et systémiques concernant l'équité d'accès aux services et l'adaptation des interventions pour les personnes im/migrantes, réfugiées, racisées et/ou s'identifiant à un groupe culturellement minoritaire, en mettant de l'avant une approche développementale et participative axée sur les apprentissages et l'amélioration continue des pratiques.